



La Veterinaria Toledana

Organo del Colegio oficial de Veterinarios de la provincia.

= SUMARIO =

Sección Científica.—Errores en Terapéutica, por Cipriano Manrique.—Un caso de hidrocefalia con deformación de las extremidades, por Anastasio Alonso.—**Sección Profesional.**—Extracto de la sesión celebrada el 20 de los corrientes.—Memoria leída en dicha Junta.—Homenaje de gratitud, por Félix S. Muñoz.—Relación de Profesores que han contribuido con la cuota de defunción.—**Libros y Revistas** —Ecos y Noticias.

Sección Científica.

Errores en Terapéutica.

Con ser muy complicado y difícil en patología fundamental lógicamente un diagnóstico en la clínica, es aún más difícil manejar bien la ciencia de las indicaciones y los medios de satisfacerlas.

En terapéutica hay ciertos temas que han pasado al olvido; pero habrá siempre cuestiones referentes al tratamiento de las enfermedades de los animales domésticos, que siempre exigen mayor atención por parte del Veterinario. Es muy importante este estudio; y el olvido de los principios generales en que se basa, puede acarrear lamentables consecuencias que perjudiquen, no sólo los intereses pecuarios que se nos confían, sino nuestra profesional reputación.

En estos tiempos en que el descubrimiento de los gérmenes patógenos vivos, ha hecho entrar a la Terapéutica en una nueva vía, en armonía con las ideas contemporáneas en la materia, corresponde al clínico no sentarse en el camino del progreso, sino avanzar, penetrando en el campo microbiológico; y ayudado de los aparatos necesarios, y si es preciso del laboratorio, inquirir la causa íntima de las enfermedades, abandonando el empirismo de antes, de modo que nuestros trabajos constituyan un progreso real y efectivo.

Los Zootécnicos y los higienistas, han especializado tanto sus cono-